



長南中学校第2学年  
学年だより 9月号  
令和4年9月1日

長い夏休みが終わりました。2年生の生徒全員が大きな怪我や事故なく前期後半を迎えられたことを大変嬉しく思います。お子様の夏休みの過ごし方はいかがでしょうか。学校では夏休みを利用した学習相談に多くの生徒が参加し、課題克服のために一生懸命取り組んでいました。また、部活動では3年生が引退し、気持ち新たに先輩としての自覚と後輩の見本とならなくてはという責任をもち練習に熱心に取り組んでいました。この夏に頑張った学習、部活動の成果を前期期末テスト、新人戦やコンクールで十分に発揮して欲しいと思います。

さて、9月は前期期末テストがあり、生徒にとって忙しい日々が続きますが、目標をもって一生懸命取り組み、実り多いものになるよう期待します。そして、これからは委員会活動など様々な場面で3年生からバトンが引き継がれます。2年生が学校の「顔」として活躍し、さらに長南中学校を盛り上げていけるよう、2学年職員も全力でサポートしていきます。よろしくお願いします。

第2学年主任 藤平 和也

## 9月の予定

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	10/1

### 【 10月の主な予定 】

実力テスト	第2回オプショナル	小児生活習慣病・
貧血検査	前期終業式・英語検定	後期始業式・生徒会任命式
都市駅伝大会	衣替え(冬服)	長南祭
振替休業	専門委員会	

# 新チームになって

<p><b>野球部</b> 僕たち2年生が部活を引っ張っていく立場になり、緊張感や責任感が増してきました。以前のチームに負けないように、夏休みは一生懸命に練習に励みました。1回、1回の練習を大切にし、精一杯取り組み、大会で練習の成果を発揮できるようにしたいです。</p>	<p><b>ソフトテニス部</b> 頼りになる先輩たちが引退してしまったので、僕たち2年生が協力してチームをまとめていかなければいけません。自分のことよりもチームのことを優先し、「気配り・目配り・心配り」ができるチームをモットーに、大会等でよい結果が出せるように頑張ります。</p>
<p><b>バレーボール部</b> バレーボールはお互いが声を掛け合うなど、コミュニケーションをとりながら行う競技です。ただ、プレーしながら声を出し続けることは簡単ではありません。だからこそ、練習からチーム全員で声を掛け合い、互いにサポートできるようにしていきたいです。</p>	<p><b>バスケットボール部</b> 大会で1試合でも多く勝つことを目標に練習しています。他のチームに比べて身長が高くない分、スピードで補い、お互いをカバーしてやっていきたいです。日々の練習から自分のプレーを振り返り、自分自身を成長させていきたいです。</p>
<p><b>卓球部</b> 一人ひとりが特技を磨き、自信をもってプレーできるようになり、個人戦はもちろんですが、団体戦でよい結果が出せるように頑張ります。 また、卓球の技術だけでなくあいさつや礼儀など、基本的なことも意識して生活していきたいです。</p>	<p><b>吹奏楽部</b> 私は部長として、部の雰囲気づくりを大切にしていきたいと思います。引退した3年生は私たち後輩のことを気遣い、積極的に話しかけてくれたり、相談に乗ってくれました。私も先輩たちのように部員が楽しく活動できるようにしていきたいです。</p>

## 9月の学習予定

教科	内容など	教科	内容など
国語	盆土産 字のない葉書	音楽	クラス合唱曲づくり
社会	日本の諸地域	保健体育	ハードル走 機械運動 柔道 ダンス
数学	一次関数	美術	グラデーション
理科	生物の体のつくりとはたらき	技術 家庭	はんだ付け トートバッグの製作
英語	Reading1、Program4		

## お知らせ

### ◎前期期末テストについて

9月7日(水) ①国語 ②数学 ③英語 ④保体 ⑤音楽

9月8日(木) ①理科 ②社会 ③技術・家庭 ④木4 ⑤木5

### ◎完全下校時刻について

9月1日(木)～9日(金)の完全下校 17:45(部活動終了17:30)

9月12日(月)～30日(金)の完全下校 17:30(部活動終了17:15)